



Mehr Gäste und mehr Umsatz: Super-Bilanz für den Flughafen

Mit einer, so Direktor Fritz Eder, „sensationellen Steigerung“ kann der Flughafen Graz aufwarten: Im Vorjahr kam es bei der Passagierzahl zu einem Plus von fast zwölf Prozent im Vergleich zu 1996, fast ebenso hoch ist die Steigerung bei den Umsätzen, die auf 237 Millionen S angewachsen sind. Graz nimmt

mit seiner Bilanz mittlerweile die Spitzenstellung unter den österreichischen Regionalflughäfen ein.

Bei einer weltweiten Umfrage der Lufthansa zum „besten Flughafen“ ging Graz sogar als Sieger hervor! Die Leitung hat noch viel vor: So soll bis 2008 mehr als eine Milliarde Schilling investiert werden.